



## 2 - Faire la promo de la Provence, "c'est pas sorcier" ! 🎬



L'animateur Jamy décrypte les nouvelles technologies de décarbonation (Photo : Port de Marseille-Fos).

Un clip de **Jamy** consacré à la **décarbonation** dans notre territoire est diffusé à partir d'aujourd'hui.

### Pour bien comprendre 📌

- **One Provence**, l'agence de **marketing territorial** d'Aix-Marseille Provence, a été lancée en octobre 2023.
- Réunissant les acteurs **institutionnels et économiques** clés de la métropole, elle a pour objectif de "*rendre le territoire plus visible, plus désirable et plus attractif à l'échelle nationale et internationale*".
- Tous communiquent désormais avec une **marque** et une **identité visuelle** commune sous le mantra "*le Sud ce n'est pas que pour les vacances*".

## ● Pourquoi en parle-t-on ? 🤔

- À partir d'aujourd'hui est publiée, sur les réseaux sociaux du media social "**Epicurieux**" (Facebook, Instagram et Tiktok soit 3 millions de fans), une **vidéo** de vulgarisation scientifique sur les **grands projets de décarbonation**.
- S'adressant au grand public et tournée dans notre département, elle est réalisée par l'animateur-journaliste **Jamy Gourmaud** ("**C'est pas sorcier**", "**Le monde de Jamy**", "**C Jamy**") et son complice **Evan Adelinet** en collaboration avec One Provence.
- C'est la **2<sup>e</sup>** de la série, après celle sortie en septembre centrée sur le "**5<sup>e</sup> hub numérique mondial**" et visionnée par plus de **600 000 personnes**.

## ● Que voir ? 👁️

- Parmi les initiatives présentées figure le **branchement électrique à quai** des ferries sur le port de Marseille (1<sup>er</sup> à le proposer en Méditerranée depuis 2016).
- Mais aussi les futures **éoliennes flottantes** au large de Fos et l'**agrivoltaïsme** (panneaux solaires sur des hangars d'exploitations agricoles) qui fournissent de l'ombre, un espace de stockage et de l'électricité à moindre coût.
- Une **3<sup>e</sup> vidéo** portant sur la **recherche médicale** sera diffusée par Epicurieux et One Provence à partir du 14 janvier.